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Comité consultatif EHDAA 

 

 
RENCONTRE DU COMITÉ CONSULTATIF EHDAA 

 
Le lundi 18 mars 2019 

19 h 00 
Salle des commissaires de la CSH 

 
 

 

PRÉSENCES : 

Parents     Personnel enseignant et professionnel  Directions et organisme 
 

 ☐  Marie-Claude Leblond-L’Heureux ☐  représentant enseignants   ☒  Annie St-Julien 

 ☐  Sarah Charbonneau   ☒  Chantal Patry    ☒  Serge Paquin 

 ☒  France Brochu-Proulx  ☒  Josée Roy     

 ☒  Julie Laperle           

 ☐  Jeannot Létourneau         Invitée 

 ☒  Mélanie Champagne         

 ☒  Guylaine Couillard         ☒ Johanne Godbout 

     

 ☐  Manon Chiasson (substitut)   
 

 

1. Mot de bienvenue 

Madame France Brochu-Proulx souhaite la bienvenue à tous.  

 

2. Lecture puis adoption de l’ordre du jour 

Madame France Brochu-Proulx fait la lecture de l’ordre du jour. Celui-ci est adopté par madame Julie Laperle. 
 

3. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 5 février 2019 

Les membres font la lecture du compte-rendu. Le compte-rendu est adopté par madame Guylaine Couillard. 

Madame Josée Roy ramène des exemples de contenus amenés lors de rencontres de travail avec les 

enseignantes-orthopédagogues : objectifs, données importantes, recommandations, etc.  

4. Intervention du public 

Il n’y a aucune intervention. 

 

 

 

 

5. Suivis des divers comités et correspondances 

COMPTE RENDU 
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5.1 Comité de parents (Mme Julie Laperle) 

 Madame Laperle était absente lors de la dernière rencontre. 

 

5.2 Conseil des commissaires (Madame Julie Laperle) 

Madame Julie Laperle nous mentionne les sujets traités : 

-Rapport des activités du directeur général et de la présidente; 

-Maternelle 4 ans; 

-Divers dossiers courants; 

-Prix pour le partenariat de la persévérance scolaire de la CSH est accordé à la Chambre de commerce.  

 

5.3 L’Étoile de Pacho; 

Madame Di Lalla qui est intervenante et coordonnatrice du programme de vie associative souhaite 

entrer en contact avec le maximum de familles d’enfants lourdement handicapés de moins de 18 ans. 

Le but est de brosser le portrait d’une majorité de familles québécoises ayant un enfant handicapé, peu 

importe le type et la sévérité de la déficience. Ce projet permettra à l’organisme de monter un 

argumentaire solide à présenter au gouvernement afin de bonifier le Supplément pour Enfant Handicapé 

Nécessitant des Soins Exceptionnels (SEHNSE).  

 

Monsieur Serge Paquin demande l’avis du comité pour l’envoi de document auprès de parents, ceux-ci 

se disent en accord avec cet envoi. Il s’assurera de la clientèle visée et le documentation versions papier 

et courriel. 

 

6. Suivis au compte rendu: 

6.1 Présentation des résultats aux sondages dans le cadre du PEVR (Mme Johanne Godbout); 

Madame Johanne Godbout apporte les faits saillants des sondages. Elle ramène qu’aucune question n’a 

été posée dans le sondage au personnel en lien avec les plans d’intervention. Les faits saillants sont 

présentés en termes de performances ou de vulnérabilités selon les trois catégories de personnes 

questionnées : élèves, parents et personnels. 

 

6.2 Objectifs possibles de travail du comité; 

 Dépliant pour les plans d’intervention 

 Plan de communication pour le document  

 Ressortir les pratiques probantes dans les différents milieux 

 Capsule d’information aux parents 

 Rencontre d’information dans les écoles pour informer les parents sur le plan d’intervention 

 Une personne-ressource pour parler des difficultés des élèves EHDAA aux parents (ex. monsieur 

Duclos de l’hôpital Ste-Justine) 

 Témoignages de parents 

 

6.3 Plan d’intervention; 

Le comité de travail des ressources complémentaires travaille à la révision de ces documents. Une 

présentation de l’avancée des travaux et suivis sera faite lors de la prochaine rencontre.  

 

 

6.4 Ressource régionale; 

Le poste n’a pas été pourvu, un autre affichage est en cours. 
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6.5 Maternelles 4 ans; 

Pour la prochaine année scolaire, la Commission scolaire Harricana pourra accueillir une nouvelle 

maternelle 4 ans. Celle-ci serait située à Launay selon les inscriptions à venir.  

 

6.6 Espace 0-35 

Monsieur Serge Paquin a contacté la personne-ressource du regroupement 0-35, celle-ci apportait que 

les préoccupations ressorties étaient davantage au niveau de l’émergence des troubles du 

comportement, des habiletés sociales, de la santé mentale et de l’anxiété. Une intervenante pivot sera 

nommée prochainement. Le rôle ainsi que les mandats et fonctions de cette ressource sont à venir selon 

les besoins établis dans les différents milieux (CPE, maisons de la famille, camps d’été organisés par les 

municipalités, etc.). Il pourrait être intéressant d’inviter cette ressource à une prochaine rencontre. 

Monsieur Serge Paquin fera le suivi de ce point. 

 

6.7 Présence des membres enseignants  

Le point sera apporté à la prochaine rencontre du comité paritaire EHDAA . Madame Annie St-Julien 

pourra appuyer la demande des membres du comité. 

 

7. Autres sujets :  

Aucun autre sujet n’est traité. 

 

8. Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre aura lieu le mardi 28 mai 2019 dès 19 h. 

 

9. Levée de l’assemblée 

Madame Mélanie Champagne propose la levée de l’assemblée qui est approuvée par madame Julie Laperle, 

il est  20 h 48. 

 

 

Annie St-Julien 

Secrétaire d’assemblée 


